

Kepada Yth.

**Seluruh Peserta Pengadaan Interior  
PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Timur, Tbk  
Cabang Kediri**  
Di Tempat

**Perihal : PEMBERITAHUAN**

Menunjuk Berita Acara Pemasukan dan Pembukaan Dokumen No. 052/005/PAN.INT/UM, tanggal 22 April 2014 dan Berita Acara Evaluasi Pengadaan Interior Bank Jatim Cabang Kediri No.052/006/PAN.INT/UM, tanggal 24 April 2014, maka dengan ini diberitahukan hasil Rekapitulasi Evaluasi Pengadaan Interior PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Timur Tbk Cabang Kediri adalah sebagai berikut:

No.	Nama Perusahaan	Nilai Penawaran Setelah Koreksi Aritmatik	Evaluasi Administrasi	Evaluasi Teknis	Ranking
(a)	(b)	(c)	(d)	(e)	(f)
1	PT Andriani Putri Karen	Rp.861.232.000,-	Tidak Memenuhi Syarat	-	-
2	PT Archicon Eka Rekadaya	Rp.869.000.000,-	Memenuhi Syarat	Memenuhi Syarat (80,50)	I
3	PT Teduh Karya Utama	Rp.918.379.000,-	Memenuhi Syarat	Memenuhi Syarat (54,00)	II
4	PT Merpati Hanggarini	Rp.939.842.000,-	Tidak Memenuhi Syarat	-	-

Selanjutnya peserta yang memiliki Nilai Hasil Akhir tertinggi I / ranking I (pertama) akan dilakukan klarifikasi teknis dan negosiasi harga yang akan dilaksanakan setelah berakhirnya masa sanggah dan apabila tidak bersedia atau mengundurkan diri, maka Panitia Pengadaan akan mengundang penawaran yang memiliki Nilai Hasil Akhir / ranking berikutnya untuk diberikan kesempatan klarifikasi teknis dan negosiasi harga.

Bagi peserta yang berkeberatan atas hasil pengadaan dimaksud, diberikan kesempatan untuk mengajukan sanggahan secara tertulis selambat-lambatnya dalam 2 (dua) hari kerja setelah surat pemberitahuan ini dan apabila dikemudian hari diadakan pengadaan yang sesuai dengan bidang pekerjaan, Saudara, maka kami akan memberikan informasi kepada Saudara untuk berpartisipasi.

Demikian atas perhatian dan partisipasinya, disampaikan terima kasih.

**PANITIA PENGADAAN**  
**BARANG/JASA TAHUN ANGGARAN 2014**  
**PT BANK PEMBANGUNAN DAERAH JAWA TIMUR Tbk**

  
**ARI HERNAWAN**  
Ketua

  
**SURONO**  
Sekretaris

Tindakan :

- Yth. Direksi Bank Jatim
- Yth. Pengelola Proyek untuk diketahui
- Arsip.